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11-2-,2. .. .['1- der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

del Nationalrates XVII. Oesetzgebunpperiode 

A N FRAG E 

der Abgeordneten Burgstaller 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Entwicklung von Disziplinarverfahren im Bereich 

der Bundespolizeidirektionen 

Dem Vernehmen nach soll die Anzahl der Disziplinarverfahren 

im Bereich der Bundespolizeibehörden in den letzten Jahren 

stark gestiegen sein. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Inneres nachstehende 

A n fra g e : 

1) Wie hat sich der Anfall an Disziplinaranzeigen seit 1985 

generell und im Bereich der einzelnen Bundespolizeidirek-:. 

tionen entwickelt? 

2) Wie ist das Verhältnis der Disziplinaranzeigen zur Zahl 

der in den einzelnen Bereichen tätigen Beamten? 

3) Welcher Anteil,von Disziplin~ranzeig~n führt .zu einem 
Schuldspruch? 
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4) Gibt es hinsichtlich der Disziplinaranzeigen auffallende 

Unterschiede zwischen den einzelnen Bundespolizeidirek

tionen? 
Wenn ja, worauf führen Sie dies~ regionalen Unterschiede 

zurück? 

5) Auf welche Disziplinarvergehen entfäll~ welcher Anteil 

von Disziplinaran~eigen? 
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